

DIMANCHE 15 OCTOBRE 2023
28^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 14 16h	28^e dimanche du temps ordinaire Parents défunts Leduc — la famille Annette Delaney — sa fille Gilles Lalonde — Lucille Proulx Laurana et Ernest Boucher — Carol et Gracia Denis Brûlé — famille et amis
Dimanche 15 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Nathalie Pigeon-Julien — sa mère Lorica Pierrette Fortin — famille et amis Bernard Laverdure — famille et amis Guy Carrier — Solange D'Amour et Roger Savard Faveur obtenue — Roger Gagné
Lundi 16 9h	Sainte Marguerite d'Youville Pauline Labelle — famille et amis
Mardi 17 9h	Saint Ignace d'Antioche Guy Yiptong — sa famille
Mercredi 18 9h	Saint Luc, évangéliste Denis Boucher — famille et amis
Jeudi 19 9h	Temps ordinaire Solange Shank — la succession
Vendredi 20 9h	Temps ordinaire Elsie Devlin — 24 ^e ann — Carolyn et Pierre Racicot
Samedi 21 16h	29^e dimanche du temps ordinaire Aline Rouleau — sa famille Raymond Bouffard — Pierrette Bélanger Action de grâce — une paroissienne Janine Lafontaine — famille et amis Jean-Claude Duval — famille et amis
Dimanche 22 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Maria Pereira — sa famille Lise Rochon — Richard Rochon Bernard Laverdure — famille et amis Guy Carrier — Chevaliers de Colomb- Conseil Jean-Paul I Madeleine Ndegeya — Chorale Saint Sébastien

Lampes du sanctuaire : Paulette Bourdeau — Pierrette Clément et la famille

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Le but de notre vie est l'humanisation, qui nous unit au noyau divin qui est en nous : le Soi... La seule condition que Dieu nous pose, c'est de faire honneur à son invitation, de lui ouvrir tout ce qui est en nous...

Alors ce matin comme chaque jour, en toute confiance, acceptons de nous placer devant notre Père céleste, acceptons de répondre à l'appel de Dieu et laissons-nous pleinement transformer par son souffle, pour advenir à notre véritable humanité unie à Celui qui nous apporte la paix, le pardon, la lumière et la réconciliation.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 8 OCTOBRE 2023

Part de Dieu :	1 814,45 \$	Église canadienne :	65,00 \$
Dîmes :	155,00 \$	Missions :	25,00 \$
Réparations :	5,00 \$	Lampions :	154,95 \$
Saint-Vincent-de-Paul :	100,00 \$	Prions en Église:	42,60 \$
Virements Interac			
Part de Dieu : 400,00 \$ - Dîme : 75,00 \$ - Saint-Vincent-de-Paul : 230,00 \$			

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

« On a besoin de patience avec tout le monde, mais particulièrement avec soi-même. »

Saint François de Sales

Messe pour les défunts

Novembre est le mois consacré à la prière pour nos parents et amis défunts. Dans l'Église catholique, la tradition veut que nous offrions des messes à leur mémoire. Enveloppes à l'entrée de l'église.



Intentions de messes

Vous pouvez toujours réserver vos intentions de messes ! Dans le cahier pour l'année 2023 et pour l'année 2024, nous avons des places disponibles ! Vous pouvez utiliser les enveloppes en arrière de l'église à cette fin, ou si vous avez plusieurs intentions, inscrivez-les sur une feuille avec les dates désirées, ainsi que l'argent, et déposez-la dans le panier de la quête. N'oubliez pas de mettre votre numéro d'enveloppe si vous l'avez et votre numéro de téléphone, nous communiquerons avec vous pour confirmer. Vous pouvez toujours contacter le secrétariat de la paroisse.

Lampe du sanctuaire

Elle brûle près du Saint- Sacrement (tabernacle) jour et nuit. Elle prolonge votre présence, votre prière une fois que vous quittez l'église. Nous la recueillons actuellement (10\$). Pour les autres qui voudraient en offrir une, déposez votre argent dans une enveloppe, inscrivez votre nom et numéro de téléphone, remettez-la dans la quête. Pour les personnes qui utilisent le système d'enveloppes, mettez aussi votre numéro d'enveloppe.

Cueillette de nourriture

Comme par les années passées vous avez été très généreux(ses), nous vous en remercions infiniment. À Saint-Sébastien, partager rime avec générosité.

Réunions/Rencontres

- * Le Conseil paroissial de pastorale, aura leur réunion le lundi 16 octobre à 19h
- * Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, auront leur réunion générale le mardi 17 octobre 2023 à 19h au sous-sol de l'église.
- * La Vie Montante, aura leur rencontre le jeudi 19 octobre, après la messe de 9h.
- * Mercredi le 18 octobre, c'est la journée de pastorale diocésaine à Saint Isidore.

Avec le Pape, prions pour l'Église en synode

Dans son intention de prière du mois d'octobre 2023, le pape François souhaite que l'Église adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux. La mission est au cœur de l'Église. En ce Synode, le Pape nous invite à parcourir le chemin missionnaire, comme les disciples d'Emmaüs, en écoutant le Seigneur qui vient toujours parmi nous. Il est le Seigneur de la surprise. Par la prière et le discernement, l'Esprit Saint nous aide à réaliser « l'apostolat de l'oreille », c'est-à-dire à écouter avec les oreilles de Dieu afin de pouvoir parler avec la parole de Dieu.

Octobre, mois missionnaire : « Des cœurs brûlants, des pieds en marche »

...Les cœurs brûlants pour la Parole de Dieu ont poussé les disciples d'Emmaüs à demander au mystérieux Voyageur, le soir tombant, de rester avec eux. Et, autour de la table, leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent quand Il rompit le pain. L'élément décisif qui ouvre les yeux des disciples est la séquence des actions réalisées par Jésus : prendre le pain, le bénir, le rompre et le leur donner. Ce sont des gestes ordinaires d'un maître de maison juif, mais, accomplis par Jésus-Christ avec la grâce de l'Esprit Saint, ils renouvellent pour les deux convives le signe de la multiplication des pains et surtout celui de l'Eucharistie, sacrement du Sacrifice de la croix. Mais au moment même où ils reconnaissent Jésus dans Celui-qui-rompt-le-pain, « il disparut à leurs regards » (Lc 24, 31). Ce fait nous permet de comprendre une réalité essentielle de notre foi : le Christ qui rompt le pain devient maintenant le Pain rompu, partagé avec les disciples et donc consommé par eux. Il est devenu invisible, parce qu'il est maintenant entré dans le cœur des disciples pour les faire brûler encore davantage, les incitant à reprendre la route sans tarder pour communiquer à tous l'expérience unique de la rencontre avec le Ressuscité ! Ainsi, le Christ ressuscité est Celui-qui-rompt-le-pain et, en même temps, il est le Pain-rompu-pour-nous. Et donc, tout disciple missionnaire est appelé à devenir, comme Jésus et en Lui, grâce à l'action de l'Esprit Saint, celui-qui-rompt-le pain et celui-qui-est-pain-rompu pour le monde (...) Pour porter du fruit, nous devons rester unis à Lui (cf. Jn 15, 4-9). Et cette union se réalise par la prière quotidienne, surtout dans l'adoration, en restant en silence en présence du Seigneur qui reste avec nous dans l'Eucharistie. En cultivant avec amour cette communion avec le Christ, le disciple missionnaire peut devenir un mystique en action. Que notre cœur aspire toujours à la compagnie de Jésus, en murmurant la demande ardente des deux hommes d'Emmaüs, surtout quand vient le soir : "Reste avec nous, Seigneur !" (cf. Lc 24, 29). **Pape François**

On nous demande d'annoncer...

Fonds de réconciliation avec les Autochtones

Aidez à soutenir les initiatives et les projets autochtones locaux

Tout l'argent recueilli par l'entremise d'un parcours commun vers la guérison, centré sur le Christ reste dans les communautés de l'archidiocèse. Grâce à votre générosité l'an dernier, cinq organisations et groupes autochtones locaux ont déjà reçu des subventions. L'un de ces groupes est le Minwaashin Lodge, qui offre un éventail de programmes et de services aux femmes et aux enfants inuits, métis et des Premières Nations. Les fonds accordés au Minwaashin Lodge servent à offrir un programme de douze mois visant à promouvoir la guérison culturelle et le bien-être des femmes autochtones. Nous vous invitons à réfléchir dans la prière et à contribuer si vous le pouvez à la collecte de cette année afin de financer d'autres initiatives. Pour en savoir plus, consultez le site www.parcoursdeguerison.ca

Calendriers du Sacré-Cœur 2024

Les Chevaliers de Colomb, de l'Assemblée Louis S. St -Laurent # 1693, feront leur vente de calendriers du Sacré-Cœur pour l'année 2024 lors de la fin de semaine du 28-29 octobre 2023 et ce, après chacune des messes dominicales. Le prix est de 5\$ l'unité. Si vous voulez réserver un exemplaire en avance, vous pouvez communiquer avec le Fidèle Navigateur Stéphane Lafleur au 613.601-7507.

À chacune de nos eucharisties, nous célébrons l'amour de notre Dieu : un amour qui est toujours neuf, un amour qui est fidèle. Rendons-lui grâce pour cet amour. Rendons-lui grâce pour les hommes et les femmes qui le rendent visible dans leur propre fidélité.